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ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 06 DE MARÇO DE 2.023. -------------- 

 

- Ao sexto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e três da Era Cristã, nesta 

cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, onde 

funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, realizou-se a 

Terceira Sessão Ordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava Legislatura da 

Câmara Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correia da 

Costa, e por mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. -----

- À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº15/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE A 

CONCESSÃO DE BENEFÍCIO PARA O PAGAMENTO DA DÍVIDA ATIVA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS” ----------------------------------------------------------------- 

Projeto de Lei Complementar nº 16/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA REPROGRAMAÇÃO DE 

VALORES DO EXERCÍCIO ANTERIOR REFERENTE AO PISO ATENÇÃO BÁSICA 

ESTADUAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------

- Projeto de Lei Complementar nº 17/2023, dos Vereadores Airton Correa da 

Costa, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Salvador Leitão Junior. “ALTERA A 

LEI COMPLEMENTAR Nº 225, DE 25 DE JUNHO DE 2009, QUE DISPÕE SOBRE 

O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DOS SERVIDORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------

- Projeto de Lei nº 08/2023, do Presidente Airton Correa da Costa o. “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DE INCENTIVO AO ESPORTE NO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------

- Projeto de Lei nº 09/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“ESTABELECE A VINCULAÇÃO DAS PRESCRIÇÕES MÉDICAS ÀS LISTAS 
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OFICIAIS ADOTADAS PELO MUNICÍPIO DE CONCHAL, POR REGRA, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS CORRELATAS. ” -------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 10/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“INSTITUTI O BANCO MUNICIPAL DE ÓRTESES, PRÓTESES E APARELHOS 

LOCOMOTORES PARA ATENDIMENTO ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 11/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“DISPÕE SOBRE REGULAMENTAÇÃO DE ARMAS DE PAINTBALL E AIRSOFT NO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------

- Projeto de Lei nº 12/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DA CULTURA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Resolução nº 1/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Lúcia 

Andrea Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “REGULAMENTA O 

SISTEMA DE CONTROLE INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL. ”  --

- Referidos Projetos foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Indicação nº 47/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, realocar a Assistência Social e o Conselho 

Tutelar para o prédio que hoje está o Fundo Social, fazendo assim uma 

central dos serviços da assistência. ” ------------------------------------------------------

- Indicação nº 48/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Executivo, envio da Lei que regulamenta e concede espaço para área de 

lazer e quiosques na Avenida João Paulo II. ” -------------------------------------------

- Indicação nº 50/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Executivo, ação para trazer jogos universitários para o Município de 

Conchal. ” -------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 52/2023, do Vereador Paulo Sergio Ferreira. “Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal, construção de uma Creche, no Bairro Jardim das 

Palmeiras. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 53/2023, do Vereador Paulo Sergio Ferreira. “Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal, pavimentação na pista de atletismo no campo, no Centro 

esportivo Rei Pelé. ” -----------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 54/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Arlei José Alves 

Cavalheiro Junior, Paulo César Souza de Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Geny 

Aparecida Sampaio, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão 

Junior. ------------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 55/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, determinar recapeamento e sinalização das ruas 
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no Distrito de Tujuguaba. ” -------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 56/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal, implantação de internet Wi-Fi, na Praça no 

Distrito de Tujuguaba. ” ------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 57/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, medidas urgentes de reforma e ampliação de 

ponte sobre Ribeirão Bartarim. ” -----------------------------------------------------------

- Indicação nº 58/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal, implantação de um novo Distrito Industrial 

voltado para os prestadores de serviços. ” -----------------------------------------------

- Indicação nº 59/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, que realize curso de aperfeiçoamento para 

mecânicos, da Prefeitura Municipal local. ” ----------------------------------------------

- Indicação nº 60/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, construção de canaletas de escoamento próximo 

ao PSF, no Bairro Planalto. ” ------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 62/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, colocação de abrigo de ônibus próximo ao ponto 

do PSF Ministro José Serra, no Bairro Jardim Bela Vista. ” --------------------------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Requerimento nº 26/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior, 

Paulo Sergio Ferreira, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão 

Junior. “Requer a Elektro, providencias para a constante queda de energia 

quando ocorrem chuvas, no Bairro Santa Rita, no Município de Conchal. ” ----

- Em discussão, com a palavra o Vereador Salvador Leitão Junior, cumprimentou o 

Senhor Presidente, Primeira Secretária, Vereadores, Vereadora, público e 

imprensa presente. Disse que o referido Requerimento aqui, direcionado a Elektro, 

era para que eles tomassem providências no Bairro Santa Rita, porque entre os dias 

16 de janeiro a 23 de fevereiro, foram 13 dias, sem energia no bairro. Comentou 

que diante da falta de energia, afetou o tratamento de água e as casas, e também os 

sítios próximos dali e pediu providências o mais rápido possível. ----------------------

- Em discussão, com a palavra o Vereador Marcos Roberto de Oliveira, saudou o 

Senhor Presidente, membros da mesa, vereadores, imprensa e público presente. 

Disse referente ao Requerimento gostaria que fosse incluso a questão de 

iluminação pública e distribuição de iluminação pública do Bairro Alemanha. 

Mencionou sobre pedido do Vereador Pedro a Elektro, referente aos Bairros 

Rurais, Piraporinha e Córrego do Meio, também por falta de energia.  E pediu que 

fosse incluso também o Requerimento que o Vereador Rogério havia feito, e falou 
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sobre fazer uma notificação ao Procon, disse ter ido até a promotoria na semana 

passada, e voltarei a falar com a Senhora Promotora sobre a falta de energia, pois 

estava complicando a vida de muitos moradores dos bairros e agradeço. ------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 27/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, gravação e 

transmissão das Reuniões de Comissões, ao vivo. ” -----------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 28/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Senhor Governador, conceder a Antiga Estação Ferroviária, ao 

Município de Conchal. ” ------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 29/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer a Elektro, providencias para a constante queda de energia quando 

ocorrem chuvas, principalmente nos Bairros Rurais: Córrego do Meio, 

Alemanha, Piraporinha e Conchal Velho, no Município de Conchal. ” ------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 30/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. 

“Requeiro Departamento da Saúde, relatório com quantidades de consultas 

médicas, separadas por especialistas, que foram atendidas e registradas no 

ano de 2021. ” -------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 31/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. 

“Requeiro Departamento da Saúde, relatório com quantidades de consultas 

médicas, separadas por especialistas, que foram atendidas e registradas no 

ano de 2022. ” -------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 32/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Requer 

a Concessionaria Arteris, informações acerca de pedido via telefone e ofício.” 

- Em discussão, com a palavra o Vereador Marcos Roberto de Oliveira.  Disse que o 

referido Requerimento à Concessionária Arteris, era quem tomava conta da 

Rodovia, defronta à pista das empresas, UmaFlex, Buriti, Romana Bolsas, e tinha 
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uma passagem onde os pedestres, faziam a passagem pela terra, passando por uma 

cerca. Disse que estava solicitando que fosse asfaltado igual fizeram em frente a 

empresa do Locatelli. Sendo só. ----------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 33/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, que notifique as empreiteiras que estão com 

obras no município, sobre o porquê do atraso das mesmas. ” ---------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 34/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre empréstimo feito pela 

Prefeitura. ” ---------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 35/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Prefeito Municipal, informações referentes regularização de pagamento 

de débito da Prefeitura. ” ----------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 36/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Requer 

à Intervias e à ARTESP, informações acerca de construção de passarela de 

pedestres sobre a Rodovia SP-191 nas imediações das empresas Umaflex e 

Buriti. ” ----------------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Ofício GP nº 2/2023. “Senhor presidente, comunico a Vossa Excelência que, 

nos termos do Inciso nº IV, do Art. 82 da lei orgânica municipal, decide vetar 

em sua totalidade o Projeto de Lei nº 36/2022, que institui no âmbito do 

município de Conchal a inclusão das temáticas da educação financeira e 

empreendedorismo nas escolas de ensino fundamental da rede municipal e 

dá outras providências. ” ----------------------------------------------------------------------

- Ofício GP nº 4/2023. “Senhor presidente, comunico a Vossa Excelência que, 

nos termos do Inciso IV, do Art. 82 da lei orgânica municipal, decidi vetar em 

sua totalidade o Projeto de Lei nº 70/2022, que dispõe sobre a isenção ou 

redução de pagamento de taxa de inscrição em eventos esportivos realizados 

no âmbito do município de Conchal” ------------------------------------------------------

- Ofício GP nº 5/2023.  “Senhor presidente, comunico a Vossa Excelência que, 
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nos termos do Inciso IV, do Art. 82 da lei orgânica municipal, decidi vetar em 

sua totalidade o Projeto de Lei nº 69/2022, que dispõe sobre a política 

municipal de atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente. ” ---------

- Ofício GP nº 8/2023. “Senhor presidente, comunico a Vossa Excelência que, 

nos termos do Inciso IV, do Art. 82 da lei orgânica municipal, decidi vetar em 

sua totalidade o projeto de lei nº 74/2022, que dispõe sobre a proibição de 

entrada frequência, posse, guarda e consumo de cigarros, charuto, cachimbo, 

tabacos, narguilés, cigarros eletrônicos e similares, em recinto coletivo 

fechado público e particulares no âmbito do município de Conchal e dá 

outras providências.”--------------------------------------------------------------------------- 

- Referidos Ofícios, foram encaminhadas as Comissões Permanentes. -----------------

- Moção nº 09/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos aos Guardas Municipais Senhor José Antônio de Souza e Senhor 

Diego Carlos dos Santos, pelo empenho no trabalho na ocorrência Nº 

43/2023, ocorrido último dia 23. ” ---------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 10/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos aos Guardas Municipais Senhores Márcio Adriano da Costa Ricardo 

e Ivan Aparecido, com apoio Cleber Matias Rafael e Alexandre de Assis, no 

B.O. Nº 44/23, ocorrido último dia 23. ” --------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo a tratar passou-se para o Tema Livre. -----------------------------

- Com a palavra, vereador Paulo Sérgio Ferreira, saudou o Senhor Presidente 

Airton, Membros da Mesa, demais vereadores, pessoas que os assistiam e 

imprensa. Disse que falaria de suas Indicações, onde uma delas foi sobre a falta de 

vagas na creche, e que também cobraria o Executivo sobre o espaço físico e de 

profissional, para atender as crianças, falando que era dever do município fornecer 

a vagas ao município.  Sua outra Indicação era a respeito da pista de pavimentação 

no Ginásio de Esporte, que a pista com o piso emborrachado estava distante da 

realidade, mas precisava de uma na pavimentação para o pessoal fazer sua 

caminhada. Agradeceu e encerrou. ------------------------------------------------------------

- Não havendo mais inscritos, passou-se ao Tribuna Livre. ------------------------------

- Orador inscrito com a palavra o Senhor Wagner Edvaldo Fadel Lozano, Diretor da 

Saúde. Cumprimentou a todos, disse que falaria sobre algumas coisas que foram 

ditas na sessão passada. Apresentou dados da saúde referente ao período de 

2020/2021 e 2022, onde colocou números de pessoas atendidas nos anos, 
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respondeu algumas perguntas feitas pelos nobres. Falou das preocupações, o 

confinamento, a dificuldade financeira, a perda de emprego, a quebra da empresa, 

falando que tudo isso tinha influência direta no número de pessoas tão grande, 

proporção de um ano para outro, que foram atendidas. Falou do Covid, das vacinas, 

atendimentos e recuperação. Finalizou falando que muitos não foram tomar a 

terceira dose, e convocou a todos a irem fazer o reforço. ---------------------------------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 7ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: Em Primeiro Turno de discussão e votação: Projeto de Lei 

Complementar nº 87/2022, do Executivo. “AUTORIZA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO PURA E SIMPLES, SEM ENCARGOS, A 

ÁREA DE 3.125,11 M² DA GLEBA OBJETO DA MATRÍCULA nº 37.798, DE 

PROPRIEDADE DE RECANTO DOS IDOSOS MORADA DOS RIOS E OUTROS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 15/2023, do 

Executivo. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE BENEFÍCIO PARA O PAGAMENTO 

DA DÍVIDA ATIVA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei 

Complementar nº 16/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA REPROGRAMAÇÃO DE VALORES DO 

EXERCÍCIO ANTERIOR REFERENTE AO PISO ATENÇÃO BÁSICA ESTADUAL NA 

FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------

- Outrossim, ficam os Senhores Vereadores convocados para realização da 8ª 

Sessão Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de 

Conchal, a realizar-se ao término da 7ª Sessão Extraordinária, para deliberação das 

seguintes matérias: Em Segundo Turno de discussão e votação: Projeto de Lei 

Complementar nº 87/2022, do Executivo. “AUTORIZA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO PURA E SIMPLES, SEM ENCARGOS, A 

ÁREA DE 3.125,11 M² DA GLEBA OBJETO DA MATRÍCULA nº 37.798, DE 

PROPRIEDADE DE RECANTO DOS IDOSOS MORADA DOS RIOS E OUTROS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 15/2023, do 

Executivo. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE BENEFÍCIO PARA O PAGAMENTO 

DA DÍVIDA ATIVA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei 
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Complementar nº 16/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA REPROGRAMAÇÃO DE VALORES DO 

EXERCÍCIO ANTERIOR REFERENTE AO PISO ATENÇÃO BÁSICA ESTADUAL NA 

FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ”  Projeto de Lei 

Complementar nº 49/2022, dos Vereadores Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues, Salvador Leitão Junior, Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “INSTITUI O 

PROGRAMA DE INCENTIVO E DESCONTO NO IPTU, DENOMINADO "IPTU 

VERDE", NO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------

- Seguindo passou-se para Ordem do Dia. ----------------------------------------------------

- Veto Total ao Projeto de Lei nº 28/2022, do Executivo. “Veto ao Projeto de 

Lei nº 28/2022 - RECONHECE O BLOCO CARNAVALESCO “BLOCO DAS 

PIRANHAS” COMO PATRIMÔNIO CULTURAL E HISTÓRICO DO MUNICÍPIO DE 

CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -----------------------------------------------

- Submetido à discussão, em votação nominal: Airton Correia da Costa [contra], 

Arlei José Alves Cavalheiro Júnior [contra], Geny Aparecida Sampaio [contra], Lúcia 

Andrea Soares Braglin Rodrigues [contra], Marcos Roberto de Oliveira [contra], 

Paulo César Souza de Almeida [contra], Paulo Sérgio Ferreira [contra], Pedro 

Henrique de Melo Andrade [contra], Roberson Claudino Pedro [contra], Rogério 

Ferreira de Godoy [contra], Salvador Leitão Júnior [contra]. REPROVADO por 

unanimidade em turno único de discussão e votação. -------------------------------------

- Veto Total ao Projeto de Lei nº 13/2021, do Executivo. “Veto ao Projeto de 

Lei Nº 121/2021 - DISPÕE SOBRE A PRIORIDADE NOS AGENDAMENTOS E 

CONSULTAS MÉDICAS E EXAMES PARA PESSOAS COM IDADE IGUAL OU 

SUPERIOR A 60 ANOS, DEFICIENTES E CRIANÇAS NO ÂMBITO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------------------

- Em discussão, pediu a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade, 

saudou o Senhor Presidente Airton. Disse que o referido Projeto de Lei era de 

extrema importância para a educação, para o município de Conchal. Falou que o 

Projeto era de sua autoria, e havia apresentado em 2021 e foi vetado, achava que 

por questões de iniciativa, tinha sido mal interpretado. Disse que o Projeto, era 

paras as escolas reciclarem materiais inservíveis e assim converteria o dinheiro 

para as caixinhas das APMS - Associações de Pais e Mestres, que seria utilizado para 

trabalhar a reciclagem com as crianças, aumentar a receita das escolas e também 

liberar espaço. Então, conforme o parecer, pediu apoio para derrubar o veto. ------

- Ainda em discussão, com a palavra a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. Disse 

que justificaria seu voto, que o exposto pelo jurídico da Casa, o parecer era 

inconstitucional, e seguiria o parecer jurídico em todos os Vetos. ----------------------

- Submetido à discussão, em votação nominal: Airton Correia da Costa [contra], 
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Arlei José Alves Cavalheiro Júnior [contra], Geny Aparecida Sampaio [contra], Lúcia 

Andrea Soares Braglin Rodrigues [contra], Marcos Roberto de Oliveira [contra], 

Paulo César Souza de Almeida [contra], Paulo Sérgio Ferreira [contra], Pedro 

Henrique de Melo Andrade [contra], Roberson Claudino Pedro [contra], Rogério 

Ferreira de Godoy [contra], Salvador Leitão Júnior [contra]. REPROVADO por 

unanimidade em turno único de discussão e votação. -------------------------------------

- Veto Total ao Projeto de Lei nº 30/2021, do Executivo. “Veto Total ao Projeto 

de Lei Nº 30/2021 - DISPÕE SOBRE A POSTAGEM DE ARQUIVOS DE 

DOCUMENTOS PÚBLICOS EM FORMATO PESQUISÁVEL. ” ----------------------------

- Submetido à discussão, em votação nominal: Airton Correia da Costa [favorável], 

Arlei José Alves Cavalheiro Júnior [favorável], Geny Aparecida Sampaio [favorável], 

Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues [favorável], Marcos Roberto de Oliveira 

[favorável], Paulo César Souza de Almeida [favorável], Paulo Sérgio Ferreira 

[favorável], Pedro Henrique de Melo Andrade [favorável] , Roberson Claudino 

Pedro [favorável], Rogério Ferreira de Godoy [favorável], Salvador Leitão Júnior 

[favorável]. APROVADO por unanimidade em turno único de discussão e votação. -

- Veto Total ao Projeto de Lei nº 50/2022, do executivo. “Veto ao Projeto de 

Lei Nº 50/2022 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR UM BANCO DE 

OPORTUNIDADES MUNICIPAL DENOMINADO “TEM EMPREGO AÍ”, NO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” --------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão, em votação nominal: Airton Correia da Costa [contra], 

Arlei José Alves Cavalheiro Júnior [contra], Geny Aparecida Sampaio [contra], Lúcia 

Andrea Soares Braglin Rodrigues [contra], Marcos Roberto de Oliveira [contra], 

Paulo César Souza de Almeida [contra], Paulo Sérgio Ferreira [contra], Pedro 

Henrique de Melo Andrade [contra], Roberson Claudino Pedro [contra], Rogério 

Ferreira de Godoy [contra], Salvador Leitão Júnior [contra]. REPROVADO por 

unanimidade em turno único de discussão e votação. -------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 14/2022, do Presidente Airton Correia da 

Costa. “PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS ACERCA DAS CONTAS DO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2019. ” ----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2022, do Presidente Airton Correia da 

Costa. “PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS ACERCA DAS CONTAS DO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2020. ” ----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 16/2022, do Vereador Pedro Henrique de 
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Melo Andrade. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR ARTHUR JORGE DO VALE. ” -----------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 17/2022, do Vereador Arlei José Alves 

Cavalheiro Junior. “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO DIPLOMA DE HONRA AO 

MÉRITO “PROFESSORA NÉLIDE ROSSI FERNANDES” A SER CONFERIDO A 

PROFESSORES DE CONCHAL, CONFORME ESPECIFICA. ” -----------------------------

- Em discussão, com a palavra o Vereador Arlei Jose Alves Cavalheiro Junior. 

Cumprimentou o Senhor Presidente Airton, vereadoras, vereadores, público 

presente e internautas, com boa noite. Disse que o referido Projeto, era de sua 

autoria, que era sobre a instituição do diploma Hora ao Mérito Professora Nélide 

Rossi Fernandes. Falou ser uma premiação em homenagem aos melhores 

professores do ano da rede municipal, os quais seriam escolhidas eleições 

promovidas pelo Departamento Municipal de Educação. O prêmio de qualidade, 

agraciava os projetos que representavam a iniciativa de aprimoramento de 

qualidade de ensino na escola pública desenvolvidos pelos professores, que eram 

os educadores das unidades municipais, com o objetivo de estimular e valorizar as 

iniciativas pautadas na busca e alternativas na criatividade, estejam alinhadas a 

uma política educacional comprometida com a melhoria do processo de ensino-

aprendizagem. Então pediu aprovação a todos. ---------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 01/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “ALTERA A 

DENOMINAÇÃO DO CENTRO ESPORTIVO 1º DE MAIO PARA CENTRO 

ESPORTIVO REI PELÉ. ” ------------------------------------------------------------------------

- Em discussão, com a palavra o Senhor Presidente Airton Correa da Costa. Disse 

que o referido Projeto tratava-se de uma alteração do Centro Poliesportivo 

Primeiro de Maio para Centro Poliesportivo Rei Pelé, que era uma homenagem 

para ao rei que havia partido, e muitos municípios também estavam aderindo a 

homenagem, com a perda do atleta do século. ----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Projeto de Lei Complementar nº 49/2023, dos Vereadores Lúcia Andrea 

Soares Braglin Rodrigues, Salvador Leitão Junior e Arlei José Alves Cavalheiro 

Junior. “INSTITUI O PROGRAMA DE INCENTIVO E DESCONTO NO IPTU, 

DENOMINADO "IPTU VERDE", NO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------
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- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Nada mais havendo para a Ordem do Dia, passou-se à Explicação Pessoal. --------- 

- Com a palavra, o Vereador Marcos Roberto de Oliveira, cumprimentou a todos, 

iniciou falando de dois Projetos de sua autoria na noite, onde um deles era para 

que “Instituísse o banco municipal de órteses, prótese e aparelhos locomotores. ” 

Seria enviado as reuniões de comissões, e seria analisado pelos vereadores. Então 

disse, que era importante o projeto para ajudar as pessoas que dependia do 

aparelho, era sua Indicação feita pela Emenda Impositiva, por ele e pelos os 

Vereadores Roberson, Pedro e Rogério, disse que ajudaria muito, a fila do CEMEC 

em questão da lista de espera. Ainda no assunto saúde, sugeriu sobre a descrição 

do médico, ao receitar se possível de acordo com os medicamentos disponível na 

farmácia do CEMEC, achava que ajudaria muito. E leu a justificativa do Doutor 

Emerson: “É de conhecimento notório que o direito à saúde é um direito subjetivo 

de todos os brasileiros. Direitos sociais é aquele cujo alcance é o mais abrangente 

de todos. Por isso não é errado que o município tenha ajuizado contra si várias 

ações judiciarias, pleiteando o fornecimento de medicamentos que muitas vezes 

sequer constam em listas oficiais. Soma-se a isso várias ocorrências de prescrição 

médica, inclusive de profissionais subordinados à rede municipal de saúde, que 

prescreve medicamentos que a municipalidade não dispõe na sua listagem, ou, nos 

piores casos, onde existem medicamentos análogos, com os mesmos princípios 

ativos, que acabam sendo preteridos sem justo motivo. Essa situação de fato 

prejudica a prestação de serviço considerado essencial à população e tende a 

onerar em demasia os cofres municipais, além de somente aumentar o número de 

reclamações e demanda contra o sistema de saúde. ”Diante da resposta do Doutor 

disse que achava que era um Projeto que ajudaria os pacientes. Na sequência 

agradeceu o Senhor Prefeito, por ter atendido uma reivindicação dos moradores e 

empresários da Rua Primo Rebessi. Outro agradecimento ao Senhor Prefeito, foi 

sobre um Projeto de sua autoria, onde solicitava desconto e parcelamentos para 

pagamentos de dívidas ativas dos contribuintes, como IPTU, e água e demais taxas 

com a Prefeitura. Mudou de assunto, comentou sobre Lei municipal, que estava 

elaborando junto com o Vereador Paulo, onde tratava-se de caçambas, containers 

parados em vias públicas, em más condições de sinalização e principalmente os 

containers parados em local indevido, pois estavam ocorrendo diversos acidentes. 

Encerrando parabenizou as Vereadoras Lúcia Andréa e Geny, pelo Dia 

Internacional das mulheres, deixou os parabéns a sua esposa e sua mãe, falando 

que eram duas pessoas importantes em sua vida e desejou boa noite a todos. ------

- Seguiu na ordem de fala, com a palavra o vereador Paulo Sérgio Ferreira, 
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cumprimentou o Senhor Presidente. Disse que seria rápido, primeiramente 

agradeceu o Senhor Prefeito por estar atendendo o que havia falado. Comentou 

sobre a votação de empréstimo que a Prefeitura havia feito, disse ser contra 

empréstimos, pelo Prefeito falar que tinha dinheiro em caixa. Disse que procurou 

saber sobre o dinheiro que estava no caixa, e porque estava emprestando mais 

dinheiro para recapeamento e para troca de lâmpadas por LED. E discorreu sobre 

o que ouviu: “Na época, tinha uma dívida de um banco de mais ou menos R$ 7 

milhões, que era um processo judicial de 2015... depois, uma dívida do lixo de R$ 

1,5 milhão, de 2016, e de uma construtora de R$ 900 mil; em 2016, uma dívida 

trabalhista de R$ 2,5 milhões, que, somados juntos, dava mais ou menos R$ 11,9 

milhões. E estava reivindicando um empréstimo de R$ 15 milhões. ” Comentou 

sobre o assunto. Para encerrar, disse que não teria necessidade de o Vereador 

soltar uma nota, sobre o recapeamento da via, querendo aparecer como 

engenheiro de obra pronta. Sendo só, agradeceu. ------------------------------------------

- Na sequência com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade, Senhor 

Presidente, membros da mesa, Vereadores presentes, população que os assistiam 

de forma presidencial e online, funcionários da Casa, imprensa, jornalista Oliveira, 

o ex-vereador Edimilson Bonini, com boa noite. Iniciou apresentando sobre 

algumas Indicações, Projeto de Lei e Requerimentos. Seu Projeto de Lei nº 

11/2023, era para regulamentar o paintball, pela questão da Guarda Municipal, 

disse que o juiz Rafael, foi extremamente atencioso, respondendo seu 

Requerimento, falando que a regulamentação seria pela municipalidade, que então 

foi elaborado em conjunto, de uma maneira menos burocrática possível, mas que 

atendesse os critérios. Mudou de assunto, comentou sobre seu pedido para 

aplicação da prova do Enem em Conchal e estava movimentando apoio com 

Deputado e Governador, falando da importância de sempre buscar parcerias, sem 

olhar ideologia, e brigar pelo melhor para o município. Mencionou sobre o Projeto 

de Lei complementar nº 10, 11, que era “abertura de crédito especial”, e esperava 

que os próximos viriam com descrição no título, para facilitar o entendimento para 

a população e seguiu apresentando suas Indicações, Requerimentos e Projetos. 

Comentou do Esportes, de fazer jogos universitários na cidade. Outro comentário 

foi sobre sua conversa com o Departamento do Meio Ambiente, sobre a 

necessidades de retirar algumas árvores condenada e a compensação por árvores 

realmente adequadas. Seguiu apresentando seus Requerimentos, onde o 

Requerimento nº 27/2023, era gravar a reunião de comissão, e aos presidentes das 

comissões, que discutissem com mais seriedade as matérias, para mostrar à 

população e estimular o Vereador a produzir emendas, a discutir mais os projetos 

que estavam na Casa. Outro comentário foi sobre seu Requerimento nº 15/2023, 
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sobre a ponte no Bairro da Piraporinha, diante da situação, estavam afetando mais 

de 20 famílias, tendo que se deslocar mais de cinco quilômetros para voltar a 

Conchal, contando ida e volta, e estava precisando irem na rotatória até Engenheiro 

Coelho, e pediu providências. Também pediu providência e esclarecimento a 

Elektro, com tantas quedas de energia em determinados Bairros do município.  

Falou sobre o veto do Projeto de lei nº 74/22, e talvez chamar a confiata para 

esclarecimentos. Deu sua opinião ao Departamento de Obras, para convidar as 

empreiteiras que estão prestando serviço, para fazer um acompanhamento 

detalhado e apresentar o planejamento. Por fim, desejou em nome principalmente 

de sua mãe Juraci, professora, um feliz dia da mulher, que seria comemorado na 

próxima quarta-feira, estendo a todas as mulheres conchalenses, às duas 

Vereadoras Geny e Lúcia Andréa, e lembrar da data que realmente, era lembrada 

por lutas, por conquistas, desde o voto feminino, entre tantas outras. Para finalizar, 

lembrou o Executivo, de uma lei de sua autoria aprovada na Casa no ano passado: 

“ Institui que é obrigatório todos os banheiros de bares, restaurantes, casas de 

shows, academias, esses ambientes que têm muito assédio, ter ali uma placa 

informativa sobre quais os meios de denúncia. ” Cerca de 60% das mulheres de 

Conchal não sabiam da existência de 180, e precisava divulgar os meios de dar 

ampla publicidade para que se denunciasse. E também tinha Indicação, sobre o 

botão de pânico, achava extremamente necessárias políticas públicas de segurança 

voltadas as mulheres, porque Conchal também tinham diversos casos de 

feminicídio. E precisava estar atento, para promover políticas públicas, tanto 

assertivas, quanto corretivas e preventivas também. Sendo só. -------------------------

- Continuando na ordem de fala, com a palavra, o Vereador Roberson Claudino 

Pedro, saudou o Senhor Presidente Airton, Senhores Vereadores, imprensa, com 

muito boa noite a todos. Saudou o segundo Vereador mais votado, o Edimilson 

Bonini, disse que estava visitando a Casa, e que não assumiu por uma injustiça, 

porém entendia, falou que ele era uma pessoa prestativa, que sempre ajudou de 

imediato as pessoas, e o destino não quis, mas foi um vereador muito atuante, onde 

tiveram uma parceria na última legislatura muito importante para a cidade de 

Conchal, e lamentou. Iniciou falando ao Vereador Paulo Sérgio, que entendia o que 

o Senhor Prefeito estava fazendo em relação ao afasto no município, mas disse que 

ele estava fazendo algo que sempre criticou, e deixaria uma dívida enorme ao 

próximo Prefeito a pagar, discorreu sobre o assunto, das vias que seriam 

recapeadas e das que precisavam de manutenção devido as chuvas.  Comentou 

sobre terceirizar a agua, que no decorrer dos anos oneraria o município e lamentou 

pelo munícipe estar pagando por agua suja. Outro assunto, sugeriu em aumentar o 

centro de zoonoses, porque tinha muito animal, e não está tendo condição de 
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atender a demanda. Discorreu sobre a sucessão de erros pelo advogado do Prefeito 

atual, referente a retirada/perca da BDF, que não quiseram resolver, regulamentar 

a Lei como o GA, e o GB, que na sua opinião achava que tinha como resolver na 

época. Falou de seu processo, ilícito por R$ 90 em combustível. Falou de o Prefeito 

ter assinado a lei 173, e Governador, prejudicando os funcionários. Disse de a 

necessidade melhorar o Departamento da Saúde, que acreditava no Diretor 

Wagner Lozano, estava mudando o departamento.  E no fim desejou a todas as 

mulheres um feliz dia da mulher, estendeu a felicitação as servidoras da Casa, 

Andréia, Elaine, e as Vereadoras Geny, a Chica. Desejou que continuasse lutando, 

porque sempre as mulheres trabalhavam em dobro, cuidava da casa, às vezes 

trabalham fora, sabem fazer, que homem não conseguia fazer duas coisas ao 

mesmo tempo, porém a mulher tinha o dom de Deus, para fazer coisas, que eles 

não conseguiam. Sendo só, agradeceu. --------------------------------------------------------

- Próximo a fazer uso da palavra, o Vereador Rogério Ferreira de Godoy. 

Cumprimentou a todos com boa noite. Disse que pegando um gancho no assunto 

que a respeito do recapeamento no município, e disse que acreditava que quase 

todos os Vereadores tinham Indicação de alguma rua estava precisando de recape.  

Então achava que isso, então não vinha ao caso, que havia pedido, e sim que seriam 

recapeadas, porque era bom para a população. E a respeito do empréstimo, os R$ 

15 milhões, disse que não foi ele quem tinha batido no peito e falado que Conchal 

tinha R$ 30 milhões em caixa, que o atual Prefeito tinha espalhou aos quatro cantos 

da cidade. Mudou de assunto disse ter visitado algumas obras, inclusive o 

Poupatempo, que teve iniciado em setembro de 2021, nas obras, e estava com data 

prevista a ser entregue em setembro de 2022, que diante disse tinha feiro 

Requerimento, solicitando a comissão de obras, para que convidasse as 

empreiteiras dar uma satisfação a eles, para repassarem a população, assim como 

gostaria de saber da reforma da escola de Tujuguaba, achava que estava bem lento, 

o ginásio de esportes, a quadra, enfim as demais obras em construção no 

município. Mudou de assunto falou da agua do município, disse estar preocupado, 

porque viu o caminhões-pipa abastecendo a caixa d'água no Bairro Jardim Bela 

Vista, há três semanas, em pleno mês de março. Disse que, o que foi gasto com óleo 

diesel, daria para fazer melhoria no Tratamento da água. Enfim, gostaria de saber 

o que aconteceu na estação de tratamento naqueles dias e que visitaria o setor para 

saber e conversar com o diretor responsável. Mudou de assunto, parabenizou Jean 

Mário Cruz e o Diretor Wagner Lozano, pela semana da mulher, disse que o Cemec 

encheu de mulheres e eles deram contra, das atividades preparadas por eles, disse 

parabéns, ao Jean, e a toda equipe da Saúde. Para encerrar parabenizou as 

mulheres de sua Vida, esposa Mariela, Sofia filha, avó Dona Iraci, 84 anos, e 
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estendeu os parabéns as Vereadoras da Casa, Lúcia Andréa e Geny, e as demais 

mulheres da querida cidade. Sua palavra em relação as mulheres, que fossem 

reconhecidas e homenageadas. Agradeceu e desejou boa semana a todos. -----------

- Continuando na ordem de fala, com a palavra, o Vereador Jose Alves Cavalheiro 

Junior, cumprimentou o ex-vereador da Casa e os demais visitantes, agradeceu a 

presença de todos e discorreu sobre o acontecido na última sessão. Disse ter feito 

uma menção, referindo–se de responsabilidade de Vereadores, quanto às 

manifestações, posicionamentos e principalmente referente a votos, a Projetos de 

Lei, Projetos de Lei Complementar, Resoluções, enfim, em tudo que adentrava na 

Casa. Disse da importância de mencionar sobre as entradas de Projetos, após lidos 

pela mesa, obrigatoriamente passados pelas comissões, Comissão de Constituição, 

Comissão de Justiça sendo obrigatório, junto com os assuntos pautados, 

amplamente discutidos, debatidos e que todos os participantes se posicionassem a 

fim de se tomar a melhor decisão, principalmente que atendiam os anseios dos 

cidadãos conchalenses. Projeto de lei, Projeto de Lei Complementar, Projeto de 

Resolução, proposto pelo Vereador ou pelo Executivo, falando ser votado por 

todos, todos os Vereadores, mesmo que seja de autoria do Executivo ou de um 

único Vereador ou de vários Vereadores da Casa. Disse que o único isento a voto, é 

o Presidente, sendo que ele só votaria em caso de empate ou quando exigisse 

quórum qualificado. Então, sem exceção, todos têm a responsabilidades pelos 

posicionamentos e respectivos votos. Disse estar explicando a introdução, 

principalmente para a população que os assistiam, e a imprensa também, porque 

às vezes eram indagados pelo povo, pela autoria do Projeto de Lei, que atribuía a 

este ou aquele Vereador ou ao Executivo, a culpa ou o mérito pela decisão. Então 

pediu para dividir as obrigações, dividir o mérito e trabalhar com a verdade. Então 

falou sobre o Projeto do empréstimo, para o recapeamento e para a troca de 

lâmpada de LED, falou da importância de enfatizar, que ele e os Vereadores Paulo 

César, Lúcia Andréa, Paulo Sérgio, Salvador, e Airton, votaram a favor, e a 

Vereadora Geny não votou, mas manifestou seu apoio ao projeto, então votaram 

favorável ao Projeto. Disse que o projeto de recapeamento estava sendo executado 

graças ao Executivo, e graças aos Vereadores que tinham votado a favor. Disse, de 

nada. Perguntando se adiantaria a Indicação do Vereador, para recapear a via, sem 

a possibilidade do recape. Respondendo não existiria, as ruas continuariam 

esburacadas e seguiu falando das vias que necessitava do recape, disse ter visto 

junto com o Diretor de Obras e achava que seria cerca de 18,6 quilômetros de 

recape, que seria atendida. Ainda no assunto recapeamento, disse de nada vale 

confeccionar o bolo, se você não tem a matéria-prima para fazê-lo. Mudou de 

assunto, falou de um Requerimento feito junto com os Vereadores Salvador, Lúcia 
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e o Paulo Sérgio, direcionado à Elektro, a pedido de providências a fim de evitar a 

constante queda de energia que estava ocorrendo no Bairro Santa Rita. Disse que, 

como a Concessionária de Serviço Público, era a mesma situação da água suja, 

então disse ter mencionado junto, e incentivou o consumidor a procurar seus 

direitos, como consumidor, cidadão conchalense, para procurar o Procon, o juizado 

especial cível, falando que estariam de portas abertas para atender a todos os 

reclames, sem exceção. Falou do Requerimento ao Diretor de Saúde, que esteve na 

Casa explanando o último quadrimestre, bem como quase o ano todo. Disse ter 

pleiteado um relatório da quantidade de consultas médicas em especialidades que 

foram atendidas e registradas, tanto no ano de 2021 e 22. Mudou de assunto 

parabenizou o Senhor Toninho, junto a Senhora Leni Corte, pelo belo trabalho 

desenvolvido à frente de uma empreitada onde eles possibilitaram um mês de 

ração a três ONGs que cuidaram dos animais de nossa cidade. Parabenizou pela 

confecção e vendas do lanchinho de pernil, falando que o resultado seria bem 

proveitoso as três ONGs e deixou parabéns, a todos que ajudaram e contribuíram. 

Por último, parabenizou todas as mulheres da cidade, pelo o Dia Internacional da 

Mulher, principalmente a sua esposa, filha, mãe, sogra, irmãs, cunhadas, 

Vereadoras, Geny e Lúcia, funcionárias da Casa, Andréia e Elaine, disse que 

mulheres era de suma importância nas vidas, até porque não estariam ali, sem elas. 

Sendo só. --------------------------------------------------------------------------------------------

- Prosseguiu na ordem de fala, a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. Deu boa noite 

a todos. Disse que quase nem falaria, estava um tantinho quanto quietinha, mas 

não tinha jeito. Falou do Vereador que reclamou do advogado, falando que ele tinha 

processo. Disse que explicaria melhor, porque achava que ele não tinha entendido, 

na sessão passada, que era claro o benefício da dúvida. Porém disse, que 

concordaria com o nobre, referente os cargos da Condesul, caso tivesse cargos 

errados, era a favor que fosse retirado todos, sendo do Senhor Prefeito ou 

Vereador, tinha que tomar cuidado com cargo de confiança, para não responder 

processo depois, assim como tinha Vereador que estava respondendo, disse a edil. 

Todos, tinham direito, a constituição. Falou do Vereador ter falado de estelionato 

eleitoral. E disse que precisava ver, que o Vereador, com a atitude de esconder a 

Lei, dos demais colegas Vereadores, para vender a água do município, perguntou 

qual era o nome disso? Falando novamente, que precisava ver direitinho qual era 

o nome daquela atitude. Enfim, mudou o assunto falou do recapeamento, que assim 

como o Vereador Paulo Sérgio tinha toda razão de reclamar, sobre o empréstimo, 

que também sempre fui contra a empréstimo. Porque, na legislatura do cidadão 

que era amigo íntimo inclusive daquele Vereador, disse que ele ficou devendo 

milhões e não fez benfeitoria ao município, não que ela lembrasse. Disse que 
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quando o prefeito da época saiu, lembrava que o hospital quase fechou, APAE 

fechando, funcionário sem receber, água suja, nenhum investimento na água, e 

perguntou, ele fez algum investimento na água? Respondeu, que não lembrava, que 

a cidade ficou intransitável, parecendo um queijo suíço. Então, na verdade, a dívida 

que ele deixou quando ele saiu era 50% do orçamento, e quando o atual Prefeito 

assumiu tinha que pagar. Falou que era difícil falar assim: ““olha...”. Tem muita 

coisa que está faltando aqui em Conchal, eu concordo, tem muita coisa que tem que 

fazer. Nenhuma administração que entrar aqui para fazer vai conseguir dar 100% 

e está tudo perfeito. O Wagner foi indicado pelo Senhor Prefeito, e achava estava 

fazendo um belíssimo trabalho. Perguntou: “Ah, mas ele consegue sanar todos os 

problemas? ” Respondendo: “Não consegue! Esses problemas vêm vindo lá de trás, 

lá atrás. Mas ele está fazendo um belo trabalho! E se os próximos prefeitos que 

vierem agirem honestamente, dentro da legalidade e trabalhar, conseguem fazer 

uma ótima administração. ” Seguiu discorrendo sobre as dívidas de prefeitos atual 

e ex. Mudou o assunto e saudou o ex-Vereador da Casa Edimilson Bonini, falou que 

realmente a surpreendeu, que foi um excelente Vereador a Casa, ótimo Vereador 

mesmo, e não estava falando só porque ele estava presente, porque em sua visão 

disse que realmente tinha surpreendia-a. Achou que foi injusto ele não ter entrado, 

sabia e tinha conhecimento do caso dele, porém não poderia citar. Mudou de 

assunto, falou sobre a retirada da BDF, onde disse que muitos funcionários 

passaram necessidade e discorreu. Mudou de assunto e falou de votação, que tinha 

Vereador que votava contra empréstimo de recapeamento e pedia para recapear 

rua, achava uma hipocrisia, assim como teve Vereador que votou contra a Lei 

Delegada, e pedia segurança ao município, que era outra hipocrisia. Então achava 

que era hora de o Vereador colocar a mão na consciência e ver direitinho o que ele 

queria. Pediu para prestar atenção, para quando tivesse alguma coisa em benefício 

à população, disse que era para votar a favor e discorreu sobre as necessidades do 

município. E para encerrar, desejou um Feliz Dia das Mulheres a todas as mulheres 

do município, a esposa, mãe, pai, filha, amiga, irmã, mulheres de Conchal, que eram 

todas guerreiras, deixou um grande abraço a todas. Homenageou suas filhas, a 

Beatriz e a Júlia, a sogra Dona Maria, também deixando um abraço bem grande a 

elas, pelo o Dia. Agradeceu. ----------------------------------------------------------------------

- Seguiu na ordem de fala com a palavra a Vereadora Lúcia Andréa Soares Braglin 

Rodrigues, deu boa noite a todos, saudou o Senhor Presidente do Sindicato Edilson, 

ex-Vereador Edimilson Bonini. Disse que sentiu uma alfinetada do Diretor de 

Saúde, falou da saúde, do departamento, dos funcionários do desempenho e 

dedicação. Deixou seu repúdio quanto ao comentário do empréstimo que votaram 

favorável, disse não ver problema nenhum o Prefeito fazer empréstimo de R$ 15 




